

令和2年度 第三学期始業式 式 辞

「式辞」

新年 あけまして おめでとうございます。

新しい年、そして 新しい学期を迎え、「よし！
今年は・・・ 3学期は・・・ これを頑張るぞ！」
と、心の中で決意している人も いるのでは
ないかと思います。

そして、今日、皆さんの元気な顔を見ることが
できて、大変嬉しく思います。

さっそくですが、新しい年のスタートにあたり、
皆さんにひとつ ことばを贈ります。

『未来は今の自分がつくる』

「今の思い」の積み重ねが、未来の自分自身
ということです。

さて、3年生の皆さんは、進路の目標達成と
いう勝負の時を迎えます。また、残りの中学校
生活を大切にすると共に、後輩に、上遠野中の
伝統を託す時期でもあります。

次に、1・2年生の皆さん、3年生の思いや

願いを引き継ぐと同時に、今度は皆さんが、上遠野中の新たな歴史を創る番です。

『未来は今の自分がつくる』

コロナの終息も未だ見通せず、何かと、不安や息苦しきを感じる日々が続きます。ややもすると、「この先どうなるのだろう・・・」といった不安や心配が先立ちますが、まずは、目の前のことに前向きに取り組んでいきましょう。

これから「何を考えるか」そして、「どう行動するか」によって、未来の自分自身ができあがっていきます。

先生方も、引き続き 全力で支援していきます。

皆さん一人一人が、未来に向けて 一歩踏み出す決意をし、それぞれの形で行動に移すことができる3学期となることを願い、式辞といたします。

令和3年1月7日

いわき市立上遠野中学校長 西郡 美智広